MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 5 de marzo de 1971 por la que se convocan elecciones municipales complementarias.

Convocadas por Decretos 2478 y 2619/1970, de 22 de agosto y 12 de septiembre, respectivamente, las elecciones municipales para la renovación trienal de las Concejalias que componen los Ayuntamientos del Reino y celebradas las votaciones nen los Ayuntamientos del Reino y celebradas las votaciones en los días señalados, se han formulado impugnaciones contra la validez de las mismas en algunos Ayuntamientos. Varias de tales impugnaciones han sido acogidas por el Tribunal competente dejando sin efecto parcialmente la elección celebrada, lo que obliga a la convocatoria de la elección complementaría prevista en los artículos 127 de la Ley de Régimen Local y 86 de su Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico que es necesario publicar con urgencia para facilitar el normal funcionamiento de las Corporaciones afectadas, incluyendo también la provisión de aquellas Concejalias que por cualquier otro motivo resultaren vacantes en la actualidad, y sin perfuicio de que más adelante se realice una nueva convocatoria para los Ayuntamientos cuyas impugnaciones no han sido resueltas todavía por las respectivas Audiencias Territoriales.

Por otra parte, la circunstancia de que en ninguno de los Ayuntamientos a que se refiere esta convocatoria hayan de proveerse, simultáneamente, vacantes del tercio familiar y del tércio sindical, permite establecer una sola fecha para las votaciones de ambos tercios, y una segunda para las correspondientes al tercio de representación corporativa.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Articulo 1.º Se convocan elecciones municipales complementarias de las verificadas en cumplimiento de los Decretos 2479 y 2619/1970, de 22 de agosto y 12 de septiembre, respectivamente, para proveer en los Ayuntamientos expresados en la relación que acompaña a la presente Orden, pertenecientes a las provincias que también se indican, las Concejallas vacantes en

ción que acompaña a la presente Orden, pertenecientes a las provincias que también se indican, las Concejallas vacantes en cada umo de ellos.

Art. 2.º Para la celebración de las votaciones correspondientes se señalan los días 21 y 28 de marzo de 1971.

Art. 3.º Las elecciones a que se refieren los artículos anteriores se ajustarán a las normas generales contenidas en el vigente Regiamento de Organización, Funcionamiento y Regimen Jurídico de las Corporaciones Locales y a las disposiciones dictadas con carácter especial para el Ayuntamiento de Madrid, debiendo tenerse presentes, además, las que siguen: deblendo tenerse presentes, además, las que siguen:

a) Las votaciones correspondientes al tercio de cabezas de familia y al sindical se verificarán el dia 21 de marzo, y las dei tercio de Entidades, el 28 del mismo mes.

b) En todo caso, los Ayuntamientos a que afecten las elecciones convocadas por la presente Orden quedarán constituidos definitivamente el dia 7 de abril próximo, con arregio al ertículo 87 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales.

c) Las Juntas Municipales del Censo Electoral cumplirán en sus propios términos las sentencias anulatorias en cada caso dictadas, respetando las proclamaciones de candidatos, salvo el caso de haber sido anulada por sentencia tal proclamación.

Art. 4.º Serán aplicables a esta convocatoria las normas contenidas en el Decreto 2615/1970, de 12 de septiembre, y en las Ordenes del Ministerio de la Gobernación de 23 de septiembre y 3 de noviembre de 1970 sobre campañas electorales de Concejales de representación familiar.

Relación de Municipios donde deben celebrarse las elecciones complementarias convocadas por esta Orden

Provincia de Alava.-Llodio: Una vacante por el tercio de Entidades.

Provincia de Albacete.-Peñas de San Pedro: Una vacante por el tercio de Entidades.

Provincia de Alicante.—Benferri: Una vacante por tercio familiar y otra por el de Entidades.

Provincia de Avila.—Avila: Una vacante por el tercio fa-

Provincia de Barcelona.-Hospitalet de Llobregat: Tres vacantes por el tercio familiar y otras tres por el de Entidades.

San Adrian de Besós: Dos vacantes por el tercio familiar y otras dos por el de Entidades.

Provincia de Burgos.—Quintanilla-Somuño: Una vacante por

Provincia de Burgos.—Quintanilla-Somuno: Una vacante por el tercio familiar y otra por el de Entidades.
Provincia de Cáceres.—Alcollarin: Una vacante por el tercio de Entidades. Baños de Montemayor: Una vacante por el tercio de Entidades. Cabezabellosa: Una vacante por el tercio de Entidades. Casar de Palomero: Una vacante por el tercio sindical. Estorninos: Una vacante por el tercio familiar, Portaje: Una vacante por el tercio familiar, Viandar de la Vera: Una vacante por el tercio de Entidades.

Provincia de Cádiz.—San Fernando: Cuatro vacantes por el tercio familiar y tres por el de Entidades.

Provincia de Castellón de la Plana.—Morelia: Una vacante

por el tercio de Entidades. Provincia de La Coruña.—Puent vacante por el tercio de Entidades. -Puentes de García Rodríguez: Una

Provincia de Guipúzcoa.—Anzuola: Dos vacantes por el tercio de Entidades. Lazcano: Una vacante por el tercio famillar y otra por el de Entidades. Oyarzun: Una vacante por el tercio de Entidades. Rentería: Dos vacantes por el tercio de Entidades.

Provincia de Huesca.—Fraga: Una vacante por el tercio sin-dical y dos por el de Entidades. El Grado: Una vacante por el tercio familiar. Santa Liestra y San Quilez: Una vacante por el tercio de Entidades.

Provincia de Jaén.-Cazorla: Una vacante por el tercio fa-

Provincia de León.-Ponferrada: Dos vacantes por el tercio

Provincia de León.—Ponferrada: Dos vacantes por el tercio familiar y otras dos por el de Entidades, Villadangos del Páramo: Una vacante por el tercio Sindical.

Provincia de Madrid.—Madrid, distrito de Ventas: Una vacante por el tercio familiar. El Alamo: Una vacante por el tercio familiar y otra por el de Entidades.

Provincia de Málaga.—Málaga: Tres vacantes por el tercio familiar y otras tres por el de Entidades.

Provincia de Murcia.—Alhama de Murcia: Una vacante por el tercio sindical

el tercio sindical.

Provincia de Murcia.—Alhama de Murcia: Una vacante por el tercio sindical.

Provincia de Oviedo.—Langreo: Cuatro vacantes por el tercio familiar y otras cuatro por el de Entidades. Morcin: Una vacante por el tercio de Entidades.

Provincia de Las Palimas.—Santa Lucia: Dos vacantes por el tercio familiar y otras dos por el de Entidades.

Provincia de Pontevedra.—Pontevedra: Cuatro vacantes por el tercio de Entidades. La Estrada: Dos vacantes por el tercio familiar y otras dos por el de Entidades.

Provincia de Santa Cruz de Tenerife.—Tacoronte: Dos vacantes por el tercio sindical y tres por el de Entidades.

Provincia de Santander.—Santa María de Cayón: Una vacantes por el tercio familiar.

Provincia de Teruel.—Albarracin: Una vacante por el tercio familiar y otra por el de Entidades.

Provincia de Valencia.—Valencia: Cinco vacantes por el tercio familiar y cuatro por el de Entidades.

Provincia de Valladolid.—Fuensaldaña: Una vacante por el tercio de Entidades. Piña de Esgueva: Una vacante por el tercio familiar. Melgar de Arriba: Una vacante por el tercio familiar. Provincia de Vizcaya.—Gámiz-Fica: Una vacante por el tercio familiar.

Provincia de Vizcaya.—Gámiz-Fica: Una vacante por el tercio de Entidades.

Provincia de Vizcaya.—Gámiz-Fica: Una vacante por el tercio de Entidades. Lejona: Dos vacantes por el tercio familiar y una por el de Entidades. Portugalete: Tres vacantes por el tercio de Entidades.

Provincia de Zamora.—Peñausende: Una vacante por el tercio de Entidades.

tercio de Entidades.

Provincia de Zamora.—Peñausende: Una vacante por el ter-cio de Entidades, Valdefinjas: Una vacante por el tercio de Entidades.

Madrid, 5 de marzo de 1971.

GARICANO

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Confederación Hidrográfica del Guadiana por la que se señalan lugar, día y hora para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los terrenos necesarios para las obras de la acequia IV de la zona regable de Peñarroya, en el término municipal de Campo de Criptana.

Criptana.

Declarada esta obra de urgencia con fecha 23 de noviembre de 1962, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, se comunica a los propietarios y titulares de derechos afectados por la mencionada obra, que figuran en la siguiente relación y que deberán acudir al Ayuntamiento de Campo de Criptana el próximo día 16 de marzo, a las diez treinta horas, para que, previo traslado a las fincas, para tomar sobre el terreno los datos necesarios, se levanten las correspondientes actas previos a la ocupación.

A dieho ecto deberán asistir los afectados (propietarios, arrendatarios, etc.), personalmente o bien representados por una persona debidamente autorizada para actuar en su nombre. Aportarán la documentación acreditativa de su titularidad (bien certificado del Registro de la Propiedad o escritura pública o sus fotocopias, etc.), el recibo de la contribución que abarque los dos últimos años o fotocopias de los mismos. Los afectados pueden hacerse acompañar, a su costa, de sus Peritos y un Notario, si lo estiman oportuno.